

Los comisarios han sido el cimiento de la moral y de las virtudes bélicas en los momentos más difíciles.

Los Sindicatos tienen la obligación ineludible de poner en marcha, con intensidad progresiva, las industrias de guerra.

Editorial

Cumplamos nuestro deber

Se señalaba por el Gobierno —muy acertadamente— al notificar al país la pérdida de Teruel, la inferioridad, momentánea, de aviación y artillería en que nos encontramos en relación con el enemigo. Esto induce a la masa antifascista una tarea inaplazable e inmediata; los sindicatos, concretamente, tienen la obligación ineludible de poner en marcha, a ritmo de fiebre, con intensidad progresiva, las industrias de Guerra. Hay que intensificar sin perder instante, la producción en estas industrias, sin escatimar horas ni esfuerzos.

Todo cuanto se insista sobre esto nos parecerá poco, precisa que los trabajadores se percaten de la realidad y de la seriedad del momento para que las máquinas no parezcan muertas y no se desperdicie la más mínima porción de tiempo.

No se puede pedir todo a nuestros heroicos combatientes, que sufriendo los horrores de la guerra, han sabido, saben y sabrán cumplir con su deber. Precisa que nosotros cumplamos con el nuestro. Todas las energías, todos los entusiasmos de la retaguardia para intensificar la producción en las industrias de guerra.

Y paralelo a esto, que requiere nuevas preocupaciones, quitémonos de encima una cavilación innecesaria: acabemos de una vez y para siempre con la QUINTA COLUMNIA. Precisa que todos se percaten de su responsabilidad y de que no vivimos días en los que sea posible, por amistades, parentescos y sensiblerías de vecindad, entender, dificultar la labor separadora de las Autoridades de la República en su lucha contra los enemigos enquistados en nuestra retaguardia.

Cumplamos el deber de denunciar a los elementos fasciosos de nuestra ciudad; tengamos la gallardía antifascista y la virilidad de mantener en los Tribunales Populares las acusaciones, por instinto de conservación y convencidos de que con ellas cumplimos una obligación eficaz para acelerar nuestra Victoria. ¡Todos en nuestro puesto!

Información telefónica

Un comunicado del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista

Barcelona, 24, 10 noche.— Se ha reunido el buró político del Partido Comunista.

En la reunión se dió cuenta de un comunicado en el que se dice que la pérdida de Teruel puede servir para que los derrotistas siembren en el pueblo la desconfianza.

Expresa la importancia que tuvo la operación que conquistó para la República, Teruel, y el desconcierto que esta operación de Levante

produjo en las filas enemigas, por haber organizado los rebeldes un medio efectivo para una operación que consideraban decisiva y que no pudo ser llevada a efecto.

El Partido Comunista denunciara a todos los que, basándose en los últimos acontecimientos, lanzan consignas derrotistas, que agotarían la moral y la resistencia de nuestro pueblo.

Reitera una vez más su apoyo al

Gobierno, y habla después de la creación de nuevas reservas, de la preparación de oficiales y clases, del fortalecimiento de nuestras industrias de guerra y de la movilización de las fuerzas populares.

Por último, propone florezca la unidad de los Partidos Socialista y Comunista, y la incorporación de la C. N. T. al Frente Popular.— Febus.

En honor del Ejército Rojo

Madrid, 24, 10 noche.— En la Delegación de las Brigadas Internacionales, y organizado por los Amigos de la Unión Soviética, se ha celebrado un acto conmemorativo del vigésimo aniversario de la creación del Ejército Rojo.

Maria Teresa León habla del Ejército ruso desde su fundación.

Rafael Alberty, recitó algunas poesías, y María Taján, expresó las vicisitudes por que ha pasado el Ejército rojo hasta su perfeccionamiento. Detalla la forma en que se efectúa la recluta de soldados y la formación de los cuadros de oficiales a través de las distintas es-

cuelas de especialidades militares. Cada unidad cuenta tres millones de ciudadanos; pero los reclutas efectivos, quedan reducidos a la mitad, mediante una resolución política, física y cultural. En cualquier momento, Rusia puede poner en pie de guerra más de diez millones de hombres. Hoy, la U. R. S. S. se ocupa de la construcción de material de guerra, y solamente en la fábrica número 2, trabajan 24.000 hombres, en tres turnos, con objeto de que la labor no se interrumpa. Según el testimonio del aviador francés Bonsoyrot, que visitó esta fábrica, dice que produciéndose en ella más que en todas las fábricas de Francia. Termina diciendo que no podrá interpretarse al pueblo soviético como enemigo de la paz, pero como los demás países se preparan para la guerra, la única manera de ser fuerte un pueblo, consiste en superar la fortaleza de los demás. Se acordó dirigir un saludo a Stalin, como creador y dirigente del gran Ejército del pueblo armado.

¡Antifascistas!

Hoy, a las diez de la noche, dirigirá la palabra, desde el micrófono de Radio Almería, a todo el pueblo antifascista, el camarada Juan García Maturana, Secretario General de nuestro Partido, que disertará sobre los últimos acontecimientos.

¡Antifascistas! ¡Atención a la autorizada palabra de Juan García Maturana!

a colaborar con las Autoridades en esta tarea! En la España leal no nos queda ya sitio para los enemigos ni para los cobardes.

Protesta estudiantil en la Cámara de los Comunes

Londres, 23, 2 madrugada.— Cien to cincuenta estudiantes de la Universidad de Cambridge Oxford penetraron esta tarde en el salón de la Cámara de los Comunes, cuando celebraba sesión el Parlamento, y a grandes gritos protestaron enérgicamente contra las disposiciones políticas del Gobierno y pidieron las elecciones generales.

Las Ejecutivas de los Partidos Marxistas toman importantes acuerdos

Barcelona, 23, 2 madrugada.— Convocadas por la Ejecutiva de la U. G. T. se han reunido la Ejecutiva del Partido Socialista y de la Unión General de Trabajadores, con una representación del Buró político del Partido Comunista.

Como consecuencia del discurso de Hitler, cínico y agresivo con la democracia, los allí reunidos dedujeron la necesidad de que las In-

La respuesta alemana sobre los "voluntarios"

Londres, 25, 2 madrugada.— Los encargados de Negocios de Alemania han visitado esta tarde a Plymatt, para conversar respecto a la contestación de Alemania sobre la retirada de "voluntarios".

La contestación alemana fué entregada hace dos días al Gobierno inglés.

Parte de guerra

Barcelona, 25, 2 madrugada.— El parte oficial facilitado por el Ministerio de Defensa Nacional, a las 23 horas del día de ayer, dice lo siguiente:

Ejército de Tierra

Levante.—El enemigo ocupó a últimas horas de ayer, el vértice de Galiana.

Hoy, apenas hubo actividad.

La artillería del Quinto Cuerpo, batió con eficacia a tropas enemigas que salían de Teruel hacia el Norte.

A las cuatro de la tarde, nuestra aviación localizó en Concud una concentración de unos 1.500 hombres, que fué intensamente ametrallada, así como muchos vehículos que circulaban con tropas y material por la carretera de Teruel a Zaragoza.

En los demás Ejércitos, sin novedad.— Febus.

ESTE NUMERO HA SIDO VISADO POR LA CENSURA

Comunicado del Comité de Enlace

Todos los Presidentes y Secretarios afiliados a los Partidos Socialista y Comunista, se reunirán en el salón de actos de la Agrupación Socialista, hoy, 25, a las seis de la tarde.

De los no asistentes se dará cuenta a los Comités correspondientes.

EL COMITE DE ENLACE

Los Sindicatos soviéticos reafirman su posición de siempre de llegar a la unidad sindical internacional del proletariado

Centros oficiales

GOBIERNO CIVIL

En nuestra visita diaria a este centro oficial, el Gobernador civil de la provincia, camarada Talens, hizo a los periodistas las siguientes interesantes declaraciones:

"Me ha visitado una comisión del Sindicato de Industrias de Artes Blancas, para quejarse que en algunos pueblos de la provincia, los municipios han resuelto en lugar de que se venda el pan en las tahonas, repartir el trigo entre los vecinos. Como esto repercute en daño del gremio de Artes Blancas, y sólo se atiende un egoísmo de los vecinos de dichas localidades para invertir el trigo en intercambios, he enviado un oficio a los alcaldes de la provincia, para que en aquellos pueblos donde existan tahonas, se deba distribuir el pan como de costumbre, y no el trigo ni la harina. Únicamente, en aquellos pueblos que existan cortijadas algo alejadas del núcleo de población, a fin de dar facilidades a estos vecinos, se les podrá facilitar trigo o harina. Si por las autoridades correspondientes no se hacen cumplir estas disposiciones, deberán atenderse a las consecuencias.

"Para hoy he citado a los alcaldes de los pueblos que producen esparto, con el fin de facilitar la exportación del mismo, ya que el Gobierno de la República podrá obtener divisas tan necesarias a los fines conocidos.

"Ayer recibí la visita del Delegado de Asistencia Social, camarada Quesada, con el cual hablé sobre la supresión radical de la mendicidad. A este efecto, ya me pondré de acuerdo con el camarada Alcalde y veremos la posibilidad de que se aumenten las raciones que facilita el referido organismo benéfico.

"Hoy también ha estado en este Gobierno civil el Subsecretario de Sanidad, que se encuentra en esta ciudad para ocuparse de los problemas que afectan a la asistencia infantil. Me ha dado cuenta de que se preocupará de que se facilite el envío de una cantidad de leche maternizada para los niños de Almería. Al mismo tiempo realiza los trabajos necesarios para la creación de un Sanatorio en esta Provincia.

CASA DE LA CIUDAD

El presidente del Consejo Municipal, camarada Alferez, nos comunicó que iba a celebrar una reunión con el Control de Panaderos, para ocuparse del abastecimiento de este artículo.

ABASTOS

El comisario de Abastos, camarada Granados, nos hizo constar que, aunque han habido algunas dificultades, que han quedado resueltas, tenía el propósito de que las cartillas de abastecimiento comienzan a ponerse en vigor los primeros días de la semana entrante.

A preguntas de un informador, volvió a insistir en su anterior declaración, ya que los vecinos de Almería desean que las citadas cartillas sean utilizadas lo más rápidamente posible. Nos dijo, que insistía en su deseo de resolver este problema con la mayor celeridad posible. Si no ocurre ninguna con-



Partido Comunista de España

(S. E. de la I. C.)

III Conferencia Provincial de Almería ORDEN DEL DIA

PRIMERO.--El Partido Comunista ante los problemas de la guerra y la revolución.

Problemas de la unidad. Frente Popular. Partido único. Unidad sindical.

Por una consulta al país. Para reforzar nuestra democracia. Ayuda a los trenes. Problemas de la producción industrial y agrícola.

Por la incorporación de la mujer a los puestos de dirección y de producción del país.

Por la solución del problema de abastecimiento. Por una mayor vigilancia en nuestra retaguardia. Por la construcción de refugios para la población civil.

Informante: Juan García Maturana.

SEGUNDO.--Tareas de organización del Partido.

Informante: Angel Rocillo Echevarría.

TERCERO.--Problema sindical y agrario. **Informante:** Edmundo Peña.

COINFORMANTES:

José Mallo.

Manuel Prieto.

Matilde Ahumada.

Alberto Rocillo.

Francisco Cruz.

Antonio Oña.

El ingreso de los Sindicatos soviéticos en la F. S. I.

La guerra de invasión provocada por el imperialismo japonés en China y los acontecimientos últimamente ocurridos en Alemania, han venido a agravar extraordinariamente la situación política del mundo y los peligros de guerra se han acentuado grandemente. La pasividad manifestada por las potencias democráticas ante la política de provocación del fascismo internacional, concretamente en el caso de España y últimamente en la agresión japonesa a China, ha sido aprovechada por los Estados totalitarios de Alemania, Italia y el Japón para redoblar su política de agresión contra la clase obrera

Almería, el pueblo de Almería podrá abastecerse normalmente, dentro de lo que las circunstancias lo permitan, por medio de las aludidas cartillas. Esperaba la llegada de varios camiones, y para fines de semana nos anunció que habrán artículos que distribuir.

CONSEJO PROVINCIAL

El consejero de Abastos, camarada Pascual, también nos participó que han llegado artículos, normalizándose la cuestión de transportes, debido a la Jefatura Central de Carabineros y a la Junta de Transportes militares.

Hoy ha llegado nuevos envíos, y en el mes de Marzo serán completados los suministros de viveres que corresponden a Almería.

Ha cambiado impresiones con el comisario de Abastos de la Junta local, sobre la fecha próxima en que han de ser utilizadas las cartillas de racionamiento.

y contra el Frente Popular en todo el mundo.

Ha sido en esta situación cuando nuevamente los Sindicatos soviéticos, que contienen en su seno más de veintidós millones de afiliados, que figuran en primera línea en la lucha contra el fascismo manifestando su solidaridad constante con la clase obrera y las fuerzas antifascistas del mundo entero, teniendo las riquísimas experiencias de una revolución triunfante con la instauración del socialismo en la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, han pedido su afiliación a la Federación Sindical Internacional con objeto de llegar rápidamente a reconstruir la unidad sindical internacional, arma formidable para luchar con más eficacia contra la agresión del fascismo alemán-italiano-japonés en España y China. La posición de los Sindicatos Soviéticos corresponde por entero a la justa política de unidad proletaria, que puede servir para hacerle frente con éxito a la política de provocación del fascismo internacional.

Los Sindicatos soviéticos, al pedir su afiliación a la Federación Sindical Internacional, reafirman su posición de siempre de llegar a la unidad sindical internacional del proletariado.

Los Sindicatos soviéticos, con su formidable fuerza y su gran experiencia de lucha revolucionaria, triunfantes contra todos los enemigos abiertos o encubiertos del proletariado, trabajan afanosamente por redoblar la capacidad combativa de las fuerzas antifascistas para hacer frente a la política de guerra y de expropiación contra los pueblos débiles realizada por el fascismo internacional.

Los Sindicatos soviéticos, conscientes del valor que tiene la unión sindical de las fuerzas del proletariado del mundo, han insistido de nuevo cerca de la F. S. I. para constituir el bloque compacto de millones y millones de obreros organizados que sean un factor potentísimo en la lucha práctica contra el fascismo alemán, italiano y japonés, principalmente, y de ayuda a las fuerzas democráticas de todo el mundo que luchan por la paz.

¿CUAL HA SIDO LA POSICION DE LA F. S. I.?

Después de las conversaciones celebradas en Moscú por los representantes de los Sindicatos soviéticos y la delegación de la F. S. I., compuesta por Jouhaux, Schvenels y Stolz, el Buró de la F. S. I. ha decidido en principio no aceptar el ingreso de los Sindicatos soviéticos, alegando que formulan condiciones que deben ser rechazadas. Y en este sentido el Buró de la F. S. I. ha decidido convocar al Consejo general de la F. S. I. para el 17 de marzo, en Oslo, recomendando a sus Secciones nacionales rechacen la petición de los Sindicatos soviéticos.

Ya las Trade Union's inglesas han acordado rechazar la propuesta de ingreso de los Sindicatos soviéticos, aunque estamos seguros no es ese el pensamiento del proletariado inglés.

¿EN NOMBRE DE QUIEN?

Cuando la atmósfera guerrera se halla tan cargada en Europa y Asia, cabe preguntarse: ¿En nombre de quién algunos dirigentes de la F. S. I. recomiendan se rechace el ingreso de los Sindicatos soviéticos en la próxima reunión de su Consejo general?

No será en nombre de los obreros españoles, que luchan ardorosamente y heroicamente contra el fascismo español y la invasión de los fascis-

Centro de Reclutamiento, Movilización e Instrucción número 5. -- Almería

Decreto por el Gobierno de la República la movilización del reclutamiento de 1929, se pone en conocimiento de todos los oficiales, suboficiales, brigadas, sargnetos, cabos y soldados pertenecientes a dicho reclutamiento, ya sean del cupo de filas, cupo de instrucción, servicios auxiliares, capítulo XVII, de complemento y beneficiarios de prórrogas de todas clases, incluyendo también a los inútiles totales, la obligación ineludible de efectuar su incorporación a los C. R. M. I. más próximos a su residencia actual, durante los días 1, 2 y 3 del próximo mes de marzo.

Este C. R. M. I. espera del buen sentir de la masa antifascista, coadyuvarán al más exacto cumplimiento de cuanto se ordena, por exigirlo así la defensa de nuestras libertades; bien entendido que la conculcación de lo dispuesto será sancionada con arreglo a la vigente legislación de Justicia Militar.

tas alemanes e italianos. Los obreros españoles saben que allí donde los representantes de los Sindicatos soviéticos se encuentran, su voz resonará potente en favor de la causa del proletariado y de todos los antifascistas; y será el puño levantado pronto a descargarse contra el fascismo internacional. No será en nombre de los obreros de China, que luchan bravamente para contener la agresión sin límites del imperialismo fascista del Japón. Los obreros y campesinos de China quieren que los Sindicatos soviéticos ingresen en las filas de la F. S. I., porque ellos tendrán a su lado una mejor y más eficiente ayuda.

No será en nombre de los obreros de Austria y Checoslovaquia, que viven amenazados por la rapacidad devoradora del fascismo alemán. Los obreros de Checoslovaquia y Austria quieren que los Sindicatos soviéticos formen al lado de los Sindicatos de otros países para luchar más eficazmente contra el fascismo.

No será en nombre de los obreros de Alemania y de Italia, que se encuentran sojuzgados bajo la tiranía feroz del fascismo de sus respectivos países. Los obreros de Alemania y de Italia quieren y desean por momentos que los Sindicatos soviéticos ingresen en la F. S. I., porque de esta forma ellos ven más próxima la hora del hundimiento violento de la opresión criminal que sobre ellos ejercen las capas más reaccionarias, más viles y más patristeras de sus países.

No será en nombre de los obreros de Francia, que se encuentran con la preocupación intensa de la amenaza, cada día más creciente del fascismo alemán, que quieren delatarse sobre ellos y pretenden aplastar sus conquistas populares. Los obreros de Francia quieren que los Sindicatos soviéticos estén en la F. S. I., porque de esta forma las posibilidades de lucha del proletariado unificado son muy superiores frente a la osadía del fascismo.

Continuará

ANTONIO

En la Conferencia Preparatoria Campesina de Ginebra ha quedado bien marcado el carácter popular y democrático de nuestra lucha y la unidad de todo el pueblo español contra el fascismo

Zabalza de su lectura. El compañero Zabalza ha estado en todo momento atento a que el informe fuese el fiel reflejo del sentir de toda la delegación, con el fin de que España apareciese con el relieve que le corresponde en estos momentos, ya que el interés y la curiosidad sobre la obra de los campesinos es grande. Debido a esta, ha quedado bien marcado el carácter popular y democrático de nuestra lucha, y la unidad de todo el pueblo español contra el fascismo. De esta forma, hemos visto, con satisfacción, como el interés de la Conferencia ha quedado concentrado casi exclusivamente en torno al informe de España.

—Así, pues, los acontecimientos de España, han ejercido influencia en la Conferencia y se ha comprendido el carácter de nuestra lucha?

—Desde luego.

—¿Qué opinión tienen los delegados del campesinado de Europa y de otros países respecto a la legislación? La impresión es buena, sobre todo, porque la República ayuda y respeta, tanto a los obreros agrícolas, como a los campesinos pobres y medios. Lo que más llama la atención, son los decretos del 7 de Octubre y el de Cooperativas.

—¿Qué decisiones concretas existen como apoyo al campesinado español?

—Aunque no de una manera definitiva, se sentó el principio de que se puede ayudar al campesinado español, proporcionándole maquinarias, semillas, abonos, y demás útiles de trabajo, no habiéndose llegado a nada definitivo, teniendo en cuenta que ésta era una reunión preparatoria de una Conferencia que se celebrará en breve en Londres. Para la preparación de esta Conferencia, ha quedado nombrada una Comisión, de la que forma parte el camarada Zabalza, comisión que celebrará algunas de sus reuniones en España.

—¿Cuántas delegaciones han asistido?

—Han estado representados 20 países, entre ellos Yugoslavia, Lituania, Gran Bretaña, Estados Unidos, la India, China. Las comunicaciones principales han estado a

representa un arma formidable en manos de los que quieren servir a la causa antifascista, de los que aspiran a defender los intereses de la revolución.

Y para los que nos acusan de antimarxistas, porque nos oponemos energicamente a sus concepciones extrañas de realizar el Socialismo de improviso les recordaremos lo que contestaba Lenin a los impacientes que querían instaurar el Socialismo de golpe en Rusia:

“En efecto, todos los grandes medios de producción están en poder del Estado, y el Poder del Estado en manos del proletariado; la alianza del proletariado con los muchos millones de pequeños y pequesísimos campesinos, la dirección de los campesinos, asegurada por el proletariado, etc.

¿Acaso no es esto todo lo que necesitamos para hacer de las cooperativas tan solo de las cooperativas, a los que antes mirábamos por encima del hombro y tratábamos co-

SANIDAD NACIONAL

La Orden Ministerial fecha 27 Enero último, publicada en la «Gaceta» de la República, anuncia concurso para proveer las siguientes plazas con destino a la formación de unidades rurales médicas.

15	Plazas de médicos con el haber anual de 12.000 pesetas
15	« de Odontólogos « de 8.000 «
15	« de Practicantes « de 7.000 «
15	« de Practicantes de Farmacia de 6.000 «
30	« de Enfermeras de 5.000 «
15	« de Instructoras de Sanidad de 5.000 «

Las Instancias y datos referentes a solicitar las mencionadas plazas, serán facilitados en esta Inspección Provincial de Sanidad, a las horas de oficina.

Lo que se hace público para general conocimiento.

El Inspector Provincial de Sanidad

cargo de Suecia, Francia, Bulgaria, Yugoslavia, Gran Bretaña y España.

—¿Se comprueba en los países que has visitado una corriente de simpatía hacia el pueblo español?

—Desde luego. Nuestra lucha justa y nuestra conducta a través de la guerra, hace que en todas partes se nos mire con simpatía, al mismo tiempo que se moviliza a la opinión para prestarnos su ayuda posible, con envíos diversos de víveres, ropas, medicamentos, etcétera.

—¿Qué impresión has sacado de la Conferencia y qué resultados esperas de ella?

—Siendo los resultados de esta Conferencia, tendentes a movilizar a las grandes masas agrícolas de todos los países democráticos, en defensa, naturalmente, de la paz mundial, ésta acción de las masas campesinas ha de ir combinada con el proletariado industrial.

Todo ello hace que mi impresión sea muy buena, y espero que la simpatía que sienten las masas de casi todos los países hacia la República española, se traduzca en hechos concretos de solidaridad.

Después de esto, el camarada Mateu ha sonreído satisfecho; es que ha podido comprobar cómo los campesinos del mundo se movilizan para defender la paz y la democracia.

De interés para todos los campesinos que trabajen en fincas incautadas

Por causas ajenas a nuestra voluntad, queda aplazada hasta nueva fecha la celebración de la asamblea convocada para los días 26 y 27 del corriente.

El no haber tenido contestación del Frente Popular Provincial a nuestro pedido del 11 del corriente es la causa que motiva este aplazamiento.

Para que sirva de aviso a las Delegaciones de campesinos de Colectividades, Consejos de Administración y no verifiquen ningún desplazamiento a este fin.

La celebración de esta Asamblea se verificará en fecha próxima, y lo avisaremos oportunamente.

El Delegado Social, Edmundo Peña.

LA CASA DE LAS PINTURAS

¿Cuál? La Droguería y Perfumería LA INDIA, Granada, 1-A. Almería.

Almacenistas de Drogas Fabricantes de Papeles

Laboratorios

Disponemos para entrega inmediata de

CARBONATO DE CAL LIGERO PURO

SOLICITELO A

Fábricas Reunidas y Depósitos Comerciales en Coll-Blanch, S. A.

RIVADENEYRA, 1.

Apartado 430

PLAZA DE CATALUÑA

Teléfono 20.949

BARCELONA

Los campesinos de todo el mundo se movilizarán para defender la paz y las conquistas democráticas

Durante los días 5 y 6 del actual, se ha celebrado en Ginebra, en el Palacio de Wilson, una Conferencia Preparatoria Campesina, en la que han tomado parte un gran número de países, entre ellos España, que ha sido representada por la siguiente delegación: Ricardo Zabalza, como Secretario General de la Federación Española de Trabajadores de la Tierra; Julio Mateu, como representante de la Federación Provincial de Campesinos de Valencia; José Armengol y Molins, por la Federación de Sindicatos Agrícolas de Cataluña; Juan Beltrán Llopert, por la “Unión de Rabasales”, y José Santaló Pulg, por la Federación de Trabajadores de la Tierra de Cataluña.

Hemos tenido una rápida conversación con el camarada Mateu, para recoger sus impresiones sobre tan interesante reunión. El camarada Mateu se siente optimista respecto a los resultados que han de derivarse de esta Conferencia preparatoria, así de cuanto se refiere a la unidad campesina en España, por la forma en que ha procedido la delegación.

Le hemos preguntado:

—¿Ha sido unificado el criterio de la Delegación en sus intervenciones?

—España se ha presentado con un criterio único de unidad. El informe se hizo por escrito y fué discutido por toda la delegación, encargando después al compañero

EL PROBLEMA DE LAS COLECTIVIDADES EN EL CAMPO

Continuación

Además de estatuir que se suministrarán créditos y se adquirirán simientes, maquinaria, ganados, etc., para facilitarlos más baratos a las cooperativas, el Decreto prescribe que sean beneficiados con el descuento de un 25 a un 50 por 100 de la contribución correspondiente a las fincas, edificios e instalaciones de las cooperativas; con un 25 al 50 por ciento de la contribución correspondiente a las industrias ejercidas por las cooperativas; exención para los fondos de reserva; bonificaciones de un 25 por ciento para los bienes y derechos de toda clase que adquiera

a título honorario; bonificación del 25 por 100 en las operaciones que concierten, documentos que extiendan y libros que lleven. El Gobierno dará preferencia para la exportación a los productos agrícolas de las cooperativas. Tales como las ventas que se establecen en este Decreto para las cooperativas agrícolas.

Apoyarse en este Decreto, utilizarlo inteligentemente para facilitar a los campesinos descontentos de las colectividades la permanencia en las formas de trabajo asociado, para atraer a los individualistas y facilitarles el paso a formas superiores de producción,

mo algo mercantil y a los que ahora durante la NET, tenemos derecho a seguir tratando del mismo modo, en cierto sentido; acaso no es esto todo cuanto se necesita para la construcción de la sociedad socialista compuesta? Esto no es aún la construcción de la sociedad socialista pero sí todo lo que se necesita y es suficiente para ello.

Reajustar las colectividades en el espíritu del Decreto de Cooperativas perfeccionarlas, desarrollarlas, he aquí el camino, he aquí la vía para conseguir la organización del campo y sentar las premisas de una transformación honda que nos permita mañana acometer la edificación Socialista sobre bases sólidas.

Quien se oponga con cualquier pretexto a esta labor, a este restablecimiento de la normalidad en el campo, a levantar la moral de trabajo y llevar la confianza a las masas, preséntese con el color que se presente, hable en nombre de quien hable, trabaja en favor del

enemigo y entorpece la marcha de la revolución, aunque crea defenderla. La revolución entraña un orden y una disciplina que nadie tiene derecho a romper ni en nombre de unos intereses mezquinos de secta o grupo.

Si queremos realizar una labor efectiva de construcción revolucionaria, si queremos encauzar las colectividades por la vía de la prosperidad, tenemos que buscar el concurso de las masas, apoyarnos en ellas enervándonos para el trabajo creador. Sin interesar a las masas en la obra, sin contar con la energía creadora del pueblo trabajador, actuando a espaldas y por encima de él, no conseguiremos dar un paso en firme. La revolución saldrá triunfante de todos sus enemigos si se apoya en las masas, si se cuenta con ellas, porque la revolución no es la obra exclusiva de algunos visionarios, si no de todo el pueblo laborioso.

FIN

Hay que educar a la z...
ra que tupe su puest/
producción, y el Ejérc...
normalmente abaste.

Diario de Almería

Organo del Comité Provincial del Partido Comunista de ALMERIA

Periódico de los Obreros y Campesinos de Almería y su Provincia

El domingo, día 2... gran Conferencia en homenaje al Ejército P... XX aniversario de su creación.

¡Ni una pulgada de territorio leal sin fortificar!

La Comisión Provincial de Fortificaciones no puede silenciar la importancia de uno de los acuerdos tomados por el Comité Provincial de Enlace de los Partidos Socialista y Comunista. El último organismo provincial citado, con un profundo sentido de la responsabilidad del momento histórico que vive el pueblo español, ha tomado la decisión de intensificar vigorosamente la construcción de fortificaciones.

Saludamos, vivamente identificados en los sentimientos de victoria que le animan, al Comité Provincial de Enlace, que ha sabido comprender con exactitud suprema la importancia de fortificar nuestras costas, nuestras ciudades y nuestros frentes, concediendo a este problema un puesto de primer plano entre los muchos e importantes a que tiene que dedicar su actividad este organismo unitario.

Saludemos con el mayor entusiasmo, la decisión de socialistas y comunistas, de que se eleve al máximo esfuerzo en lo que respecta a la construcción de sólidas fortificaciones, y, al propio tiempo que confiamos en que la militancia de cada uno de los dos grandes Partidos marxistas, sabrá poner en práctica acuerdo de tanta responsabilidad e interés, exhortamos a las demás organizaciones antifascistas del Frente Popular, para que tomen resoluciones encaminadas a enriquecer la decisión vigorosa del Comité de Enlace marxista.

En la medida de nuestro esfuerzo, y en la forma en que sepamos acelerar el ritmo de la construcción de fortificaciones, en esa misma proporción iremos forjando las perspectivas de nuestro rotundo triunfo, y en esa misma proporción es como cooperaremos al bienestar de los trabajadores.

La Comisión de Fortificaciones

SEPELIO

A las cuatro de la tarde de ayer, se verificó el triste acto de conducir al Cementerio Municipal, el cadáver del que fue nuestro querido camarada Miguel López Ruiz.

Nada pudo la ciencia por arrancar esta nueva presa a las garras negras de la muerte, símbolo fidele del fascismo. Mirada su naturaleza, por cruel padecimiento adquirido en los frentes, donde marchó en los primeros momentos de la criminal sublevación, que segada su existencia, cuando tantas promesas habían en él y tanto fruto se podía esperar de juventud y dinamismo, siendo, por tanto, un camarada más que agregar a la interminable lista de los comunistas que ofrendaron sus vidas en aras de la independencia de nuestra querida España y por la liberación del proletariado mundial.

EL COMITE DE ENLACE DE LOS PARTIDOS SOCIALISTA Y COMUNISTA SE DIRIGE AL PUEBLO DE ALMERIA

Se han producido acontecimientos en estos últimos días, que a nosotros no nos han sorprendido, porque tenemos una visión clara de cómo ha de desarrollarse la guerra a que nos ha llevado la reacción y el fascismo nacional e internacional.

En la guerra suelen producirse hechos propios de las alternativas y fluctuaciones que ésta lleva consigo. Pero estos hechos sólo pueden deprimir el ánimo de los que no tienen una fe ciega en el triunfo final de nuestro pueblo. A la sombra de estos acontecimientos, pululan por ahí los elementos de la "quinta columna", esgrimiendo como arma poderosa cualquier incidente, natural en toda guerra, para hacer su propaganda entre los dementes vacilantes que no han llegado a comprender de qué es capaz nuestro pueblo todavía.

La pérdida de Teruel tiene una importancia muy relativa, en orden a estrategia militar, que de ninguna forma puede determinar un cambio en la situación de nuestra lucha.

Nosotros, que pulsamos continuamente a la opinión y que estamos completamente ligados a ella, sabemos que este hecho no puede hacer mella alguna en el ánimo de

nuestros combatientes, ni tampoco en la retaguardia antifascista.

Hoy, más que nunca, es necesaria e inaplazable la unidad del pueblo porque en la medida que se le de efectividad a este anhelo profundamente sentido por las masas, podremos crear las condiciones necesarias para dar golpes decisivos al fascismo y acelerar nuestra victoria.

Los partidos Socialista y Comunista, conscientes de su responsabilidad histórica, hacen este llamamiento a todos los que honramente se sientan antifascistas para deponer actitudes perjudiciales a la buena marcha de la unidad, y todos en apretado haz nos dispongamos a fortalecer el arma con que habremos de terminar con el enemigo de las libertades de nuestro pueblo.

Los partidos y organizaciones sindicales tienen la responsabilidad de emprender inmediatamente una acción en consonancia con lo que exigen las circunstancias actuales. Hay que aplastar inexorablemente a los elementos emboscados que se aprovechan de cualquier circunstancia pretendiendo desmoralizar nuestra retaguardia con sus bulos. Se hace inaplazable la limpieza de nuestra retaguardia, tanto en orga-

nismos públicos como en el resto de las actividades ciudadanas.

Hay que acelerar la construcción de refugios y construirlos con capacidad suficiente para toda la población. Urge la fortificación adecuada y eficiente de nuestra ciudad; hay que producir más y mejor en las industrias de guerra y en el campo, pensando única y exclusivamente en las exigencias que la guerra nos impone. Hay que acabar con semanas inglesas y jornadas limitadas.

Toda nuestra capacidad productiva y creadora al servicio de las necesidades de la guerra, en ayuda, colaboración leal y sincera al Gobierno del Frente Popular.

La guerra la ganará la causa antifascista. Tengamos fe en nuestro triunfo; pero aprestémosnos a dar por éste todo lo que somos y cuanto valemos.

¡Viva el Gobierno del Frente Popular! ¡Viva la República democrática! ¡Viva el Ejército del Pueblo!

Almería, 24 de febrero de 1938.— Por el Comité Provincial de Enlace de los Partidos Socialista y Comunista, José Andor, Benito Vizcaino, J. García Maturana, L. Navarro Pérez.

Socorro Rojo Internacional

DONATIVOS

Juan Cortés, por función benéfica celebrada en Benahadux, 880,00; Sindicato de Trabajadores del Puerto "La Inevitable", 50; Colecta en el pueblo de Macael, 1.000; Sección Chanco de la J. S. U. de Serón, 65; Sección Chanco Sindicato Trabajadores Tierra de Serón por Máximo Cortés, 54,80; Sección Agosto Sindicato Trabajadores Tierra de Serón, 5; Sección Colín, 275; Célula núm. 3 Radio Serón, 16,80; Colecta en el pueblo de Guardias Viejas, 496; José Cuadra García, 10; Control Acelerador de Fianza recaudación del año pasado, 1.960,06; Agricultores de la U. G. T. de Fianza, 620 pesetas.

ACLARACION DEL S. R. I.

El donativo publicado en la prensa en fecha 7 del corriente y que se le consignaba a Garrucha, no es de este pueblo, sino de Carboneras, de la Sociedad de mar y tierra.

Queda, pues, aclarado este error de prensa.

El Secretario de Finanzas

Información de Barcelona

LA COMISION EJECUTIVA DE LA U. G. T.

Barcelona, 25, 2 madrugada.— Bajo la presidencia de González Peña, se ha reunido la Comisión Ejecutiva de la U. G. T.

Concedió el ingreso a 13 secciones con 1.271 afiliados.

Se acordó citar al camarada Rodríguez Vega, para que acuda a la reunión que se ha de celebrar en Madrid, al constituir la Federación local.

Se trataron asuntos de escaso interés.

UNA NOTA DE LA SUBSECRETARIA PRESIDENCIAL Y OTRA DEL MINISTERIO DE INSTRUCCION PUBLICA

Barcelona, 25, 2 madrugada.— En la Subsecretaría de la Presidencia del Consejo, se ha facilitado la siguiente nota:

"Al terminar el Consejo de Ministros, fueron éstos recibidos por S. E. el Presidente de la República".

El Ministerio de Instrucción pú-

DE VALENCIA CONSTRUCCION DE REFUGIOS EN VALENCIA

Valencia, 24, 10 noche.— La Junta de Defensa Pasiva de Valencia ha publicado el balance de la labor realizada durante los siete meses que lleva de actuación. Se han construido ocho refugios, en tres de los cuales ha habido que hacer un túnel que conduce hasta un refugio donde se ha habilitado una nave para instalar un quí. Se ha terminado la construcción de tres refugios en el interior de la ciudad y dos en el exterior; ocupándose de la instalación de aparatos de desinfección; por último, ha iniciado la construcción de otros refugios.

LOS TRIBUNALES ACTUANDO

Valencia, 24, 10 noche.— Ha comenzado a verse, ante el Tribunal Popular número 1, la vista de la causa instruida contra Vicerrey y José Montaner, como supuestos autores de un delito de asesinato.

La causa continuará mañana, ser muy extensas las pruebas técnicas a practicar.

El Tribunal número 9, condenado a 14 años, 8 meses y 10 días de internamiento en campo de trabajo a Ramón Navarro López, por delito de auxilio a la rebelión.

blica ha dado también la siguiente:

"Se ha reunido el Consejo de Ministros, donde se ha dado cuenta detallada de los problemas que se le han planteado al Presidente de la República para ser expuestos. Habrá estudiado problemas de política exterior y examinado la situación militar en todos sus aspectos, así como la política exterior en relación con los intereses de la República".

INDULTOS

Barcelona, 24, 10 noche.— La "Cetca" publica un decreto de la Presidencia, indultando de la pena de muerte y conmutándosela por la de 30 años de internamiento en campo de trabajo, al paisano José María Gironza de la Cueva y a su hijo yuge Araceli Espinola.

PENA DE MUERTE

Barcelona, 24, 10 noche.— El Tribunal de Alta Trición ha condenado a muerte a Santiago la Ca, por derrotismo.

REUNION MINISTERIAL

Barcelona, 24, 10 noche.— A las 11 de la mañana se reunieron los Ministros en Consejo, bajo la presidencia del Jefe del Gobierno, tratándose de política interior y exterior.

GORDON ORDAX

Barcelona, 25, 2 madrugada.— Presidente del Consejo de Ministros esta tarde al Embajador de México en Madrid, señor Gordon Ordax, con quien conversó largamente.— Febus.

Sindicato de Obreros Emancipados, Pequeños Industriales y Comerciantes

Este Sindicato tiene abierta la Secretaría número 18 en la Casa del Pueblo, de 12 a 15. todos los días laborables, en donde se podrá retirar, asimismo, el carnet.

Los usted

DIARIO DE ALMERIA